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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

entlang der Alten Elbe befinden sich viele Sportbootvereine, die bereits seit Jahrzehnten dort 
in ihren Boots- und Vereinshäusern ihrem Sport und Hobby nachgehen und mit ihren 
zahlreichen Aktivitäten einen wichtigen Beitrag zur Förderung des Breitensports, der 
Nachwuchsgewinnung und Jugendarbeit sowie Ausgestaltung des „Blauen Bandes“ inner- 
und außerhalb der LH Magdeburg als Stadt am Fluss leisten. 
Bedauerlicherweise sind jedoch die natürlichen Voraussetzungen des Wasserlaufes im 
Bereich der Alten Elbe in unmittelbarer Nähe des Wehres durch Versandungen sehr 
unterschiedlich, so dass manche Vereine, wie etwa der Kanuklub Börde e.V., zunehmend 
Probleme haben, in den Sommermonaten ein adäquates Training durchzuführen, worunter 
leider insbesondere die Nachwuchsförderung leiden muss. Des Weiteren können 
Wasserwanderer die Sportbootanleger einiger Vereine nicht sicher erreichen, was auch unter 
touristischen Aspekten nicht hinnehmbar erscheint. 
 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Welche Möglichkeiten sieht die LH Magdeburg, um diese angespannte Situation zeitnah zu 
entschärfen? 
 
Erscheint es denkbar, aufgrund evt. unterschiedlicher Verantwortlichkeiten im Zuge der 
Zuständigkeit für Wasserstraßen potentielle Partner für Kooperationen und gemeinsame 
Anstrengungen in der Frage der Begegnung der Versandung zu gewinnen? 
 
 
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Oliver Müller     
Stellv. Fraktionsvorsitzender 




